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主 要 記 事 

 1面  写真「深秋」/ 

   役員会便り 

2面  春夏秋冬/シャープ製品 

   一人一品運動実績報告/ 

   日直当番表 

3面    地区役員報告 

4面～10面 同好会活動 

11面  ボランティア活動/ 

    ふれあい便り 

12面  地区会員便り/ 

    新入会員の紹介/ 

    広島支部行事予定/ 

      社友会会員数/編集後記 

 

http://shayukaihro.hippy.jp/sibu/index.html 

広島支部 HP 会 員 証 

深 秋 下重  進 

  

 

 

 

 

※9月22日に定期役員会を実施し 

   １）2023年度シャープの第１四半期の決算発表の紹介 

   ２）秋の親睦旅行の承認 

   ３）会員の利便性をより高める取り組み策などの審議を行いました。 

 ※秋の親睦旅行の募集には、多数お申し込みいただき有難うございました。 

 ※秋以降もコロナにはお気を付けていただき、ここは十分な体調管理を維持してお過ごし願いたいと存じま 

  す。 

役員会便り 事務局長 新井 優司 
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 昨年より事務局長を務めさせて頂いております新井でございます。 

前任者の松見さんをはじめ、諸先輩の方々にご指導頂きながら担当しております。まだまだ不慣れなため皆様には

多々ご迷惑をおかけしていると思いますが、ご容赦いただきますようお願い申し上げます。 

 本年は、皆様のご支援の下、広島支部結成30周年の総会を開催できましたこと、誠に感謝申し上げる次第です。 

さて、新型コロナも５類感染症への移行とともに、JRなどの公共交通機関ではマスクを外されている方もよくお見

掛けするこの頃ですが、さりとて、感染者が増加傾向にあるとのニュースもあり、年末にかけてインフルエンザと

ともに皆様におかれましては、健康にご注意いただきますことをお願いする次第です。 

 私自身60代後半となり『健康が第一』と身に染みて感じておりますが、社友会の皆様も同様に感じられているの

ではと存じます。これには、スポーツや運動にかかわらず、趣味や旅行など、とにかく『行動する』ことが重要と

言われているようです。社友会の皆様は、すでに同好会など勤しまれておられますので余計なお世話でしたね。 

 私自身も仕事の付き合いでいやいや始めたゴルフでしたが、今では社友会の皆様と月1回のコンペにできる限り

参加させていただき、皆様からパワーをいただいている次第です。 ありがたや！ 

パワーとともにゴルフスキルも貰えれば云うことないのですが、そうはいかないのがゴルフでありますが、「次は

良いスコアに向けて、頑張ってみよう」と妄想？することこそが続けるモチベーションになっているのかとも思い

ます。 

 すでに同好会に参加されている方へは継続を、まだ参加されていない方は『行動する』をされてみては如何で

しょうか？ 

『行動する』と新しい発見が必ずやあり、新しい楽しみをつかめること請け合いです。 

  名言  ゴルフはスライスで始まりフックで終わる byテリー・サバラス 

があると聞きますが、未だにスライスの私にはまだゴルフ人生に先があるということでしょうか？ 

はたまたスライスのまま終わるのか？・・・これも楽しみの一つですな！ 

事務局長  新井 優司 

2023年度「一人一品運動」の累計は 3,346,848円 となりました 2023年9月30日 

社
友
会
室 

日
直
当
番
表 
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 地区役員報告                             地区担当幹事 安井 良策 

 

★報告事項 

 元中国統括営業部・ファイナンス・サービス関係

者でのOB親睦会「ゆうゆう会・第17回 懇親の集

い」を開催します。 

 日時： 令和5年11月26日（日）12時～15時 

 場所： ザ ロイヤルパークホテル広島 

 企画： ゆうゆう会世話人 
 
 コロナ禍の中で元中国統括営業部関連OBの方々と

の連絡が途絶え、コミュニケーションが薄れつつあ

ります。コロナ感染が減少傾向にある現在、仲間同

士の歓談をきっかけに再度元気を取り戻し、活気溢

れる懇親会を開催しようと、満を持して企画しまし

た。 

 開催案内状を関係各位へ郵送orメール案内で投函

しておりますので、仲間達に会いたいと思われてい

る方々は、是非お誘い合わせの上、ご参加をお願い

致します。 

★報告事項 

 先の9月に岡山シャープOB幹事会を開催し、コロ

ナ禍等で3年間空白であった岡山シャープOB忘年会

を今年開催することに決定致しました。 

 日時： 令和5年12月12日（火）18時～ 

 場所： 国民宿舎「サンロード吉備路」 
 
 翌日（12/13）、総社国際カントリークラブにて

SH-G忘年ゴルフコンペ開催を予定していますの

で、奮ってご参加をお願い致します。 

 

詳細は12ページ「地区会委員便り」に記載。 

★報告事項 

◉ 四国OB会  

 コロナ禍による行動規制も緩和されたので、令

和元年以来の開催を行う事になりました。事務局

の音頭で、此れ迄数回の打ち合わせにより下記の

内容で実施致します。 

 懇親会： 10月15日（日） 

 参加予定者： 73名（内女性8名） 

 場所： ホテルパールガーデン 
 
 懇親ゴルフコンペ：10月16日（月） 

 参加予定者： 27名  

 場所： 屋島カントリークラブ 
 
＊実施状況については、後日報告します。 
 
◉ 親睦ゴルフ 

 本年は、天候にも恵まれ１０月度まで中止等もなく順

調に実施出来ております。 

（これまでの成績と年末までの予定） 

★報告事項 

 コロナ禍のため実施報告事項はありません。 

今年度後半に有志で会合開催を予定しています。 

★報告事項 

 猛暑の続いた今年の夏でしたが福山地区会は、定

例の活動や4年ぶりの「福山工場OB会夏の納涼会」

も復活しており、コロナ禍前の活動に順次戻して行

きますので地区会会員の方々のご協力や積極的な参

加をお願い致します。 
 
 報告は下記3項目です。 

①福山工場周回市道草刈

隊活動には新たに有志

1名の方が参加。 

②8月3日「福山工場OB

会 納 涼 会」を 福 山

ニューキャッスルホ

テルビヤホールで行

い12名の方が参加。  

 
③福山工場のトピックスで

は工場開設以来の特高受

電設備が更新されており

ます。 

★報告事項 

 活動は特にありませんが、5月から6月の期間中に

親睦会の開催を考えております。コロナ感染終息に

伴い各会員への要望も纏め色々な企画を考案中。 

  

 [広島地区]       報告者 安井 良策  [岡山地区]       報告者 池田 征三郎 

 [山口地区]       報告者 松田 正博 

 [山陰地区]       報告者 山澤 純一 
 [福山地区]       報告者 星野 高範 

 [四国地区]       報告者 尾崎 巧 

 [関西・中部・関東地区] 報告者 伊藤 宜夫 

 

★報告事項 

 今回、報告事項は特にありません。  
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絵手紙 

 

 絵手紙同好会は、迫谷先生ご指導のもと、毎月一回、川上地域センターで教
室を行っています。作品のテーマは、年間まとめて先生に決めて頂き、季節的
なものから、伝統的なものまで多岐に渡って描いてます。さらに、絵手紙にこ
だわらず、干支のウサギや、新聞紙を使ったトートバッグなど手芸作品的なも
のも教わっています。テーマは同じでも、各自の発想により、異なる作品に仕
上がるのが楽しく、交流を深めています。また、出来た作品は一般の方々にも
見て頂くため、社友会の総会時やファミリーフェスタなどでの展示、また川上
地域センター催事でも展示しました。 

 過去には市民ギャラリーや郵便局への展示などもありました。ほかにも自由
参加で長尺の巻紙に、各自思い思いの絵手紙を描き、次々にバトンタッチする
リレー方式もありますが、これは受取るだけで緊張、何とか書き上げて次へ渡

すと、ほっとします。 

更に、例年「筆の里ありがとうの、ちょっと大きな絵てがみ大賞」への応募があります。約70cm x35cmサイズ
への挑戦です。年末には、この全国から選ばれた作品の展示が筆の里工房であり、揃って見学した後、昼食会で親
睦を図っております。 

以上が私の感じている同好会です。絵手紙って本当にいいですよ。これからもよろしく。 

和田 紀一 

川田 芙美子 

大久保 進也 

丸山 紀夫 

吉田 巡子 

三宮 鉱代 神野 和彦 迫谷 富子 

下村 律子 
平 洋子 

増田 清 

稲生 妙子 

大久保 進也 
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アマチュア無線 東 秀次 

 広島支部結成30周年記念イベントとして、広島・関西アマチュア無線と

アイボール（交流会）を開催。7月8日新幹線で大阪から荒川さんJA3AER

局と藤林さんJO3QVT局が東広島駅へ来広、乗用車で河内町小田の寄りん

彩茶屋へ移動して、東広島メンバー6名と合流、11：30から昼食会を実

施。其処から約500mに有る河内町小田の吉房さんの別荘古民家リフォー

ム中の説明を受けた。 

 ほぼ完成中のラジオ博物館展示部屋を見学して、展示方法の構想打ち合

わせをした。その後乗用車で八本松町原の山中さんのJA4CJU局シャック

訪問し、無線機器とアンテナを見学した。 

 其処から安芸津町小松原の吉房さん別荘で夕食と交流会で無線談議及びラジオ博物館構想を語り合い宿泊し

た。 

 7月9日早朝から大雨が降って居たが、宿泊の野呂高原

ロッジに移動して、関西2名、東広島4名で昼食交流会を実

施。大雨が降り続いて居たが乗用車で、野呂山頂近くに有

る吉房さんのJA4DPL局シャックへ移動して、関西の

SCnetメンバー局と交信した。 

 

 

 

 野呂高原ロッジで夕食後21：00よりSCnetメンバーと東

ヨーロッパのウクライナのセルゲイさんUR3CTB局と

21Mhzで交信出来た。日本との距離は約8,000km有り、流石

巨大アンテナの威力に感動した。 

 

 両日大雨警報で心配したが無事成功理に終り記念に残るイベントと成りました。 

 次回は2024年4月を目途にラジオ博物館展示方法の具体的推進の話し合いを予定。 

広島・関西アマチュア無線アイボール開催 

寄りん彩茶屋昼食会 

参加者古民家にて 
ラジオ博物館予定の古民家 参加者古民家にて 

野呂高原ロッジ昼食会 

野呂山無線局（シャック） 

ウクライナ局と交信中 
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あるこう会 川田 正勝  広島支部結成30周年記念 １泊２日別府・熊本阿蘇山旅行 

 一泊例会として、7月13～14日、別

府、湯布院、阿蘇山旅行をした。広島駅9

時5分発新幹線ひかりで小倉へ、小倉駅か

ら大型バスで別府へ。 心配した天気も青

空になり、ラッキーであった. 

 東九州自動車道を走り、福沢諭吉記念

館、中津城を見学。 

 道の駅「なかつ」で昼食。順路の都合

で先に湯布院に向かった。金麟湖を回

り、街並を散策。旅行者に韓国の人が多

く、大型のクルーズ船で観光旅行をして

いるそうです。 

 湯布院をあとにして別府へ。今夜の宿は山水館。42名の宴会は久しぶりだ。おかみが広島出身でサービスもよ

く、食事、温泉は満足できてよかったです。 

 2日目は別府交通センタ－でおみやげを買い阿蘇へ向かう。阿蘇ハイウエイをどこまでも雄大な草原を進む。 

途中、大観峰からの展望は阿蘇を一望できる360度パノラマだった。草千里で昼食。昔何度か来たが、その時の思

い出がなつかしく蘇えった。最後は阿蘇山頂火口見学。バスを降りて健脚者はハイキング、自信のない人はシャト

ルバスで火口へ。煙が出ており、この下にはマグマがあると想像した。風がかなり強く、20分くらいで早々に下り

た。 

 熊本インター経由で新幹線・博多駅に到着。お土産、夕食を買い入れ、17時40分発のぞみで広島へ。夜8時半に

広島駅に到着。好天に恵まれ、たっぷり満喫した旅だった。また行きたいと思った。 

阿蘇山上ターミナル 
 

福沢諭吉記念館 中津城 

山水館 宴会 大観峰展望台 

湯
布
院 

鉄
輪
温
泉
湯
け
む
り 

阿
蘇
山
火
口 



（7） 

テニス 

 今日は7月17日（月）、朝から快晴。梅雨の谷間で熱くなりそうだ、が、しかし屋根付きコートでのシャープ社

友会テニス同好会とシャープテニス部との合同の親睦交流大会であるのでその点は安心である。会場近くで、中学

生と思しき団体から元気な挨拶を受ける。若者は偉大だと感じる。時間前に、シャープ社友会テニス同好会14名、

シャープテニス部17名と、今回は参加できない事情があり来賓見学となった2名のテニス好きが集合。また、旧交

を温める場面も見られた。 

 大会は、全員をレベルに合わせてチーム編成し団体戦で戦った。試合は思った以上に盛り上がり中々決着がつか

ず、どの試合も熱戦であった。そのために昼までの終了を想定していたが、昼食をはさむ試合になった。昼食は、

現役の配慮で、各種類の弁当を選ぶという豪華さ（笑）。大変おいしく堪能した。昼から試合を開催したが、さす

がに、日頃食事の後は昼寝をする習慣が身についている当方には、体が重く、動きも鈍い。しかし、何とか消化し

て最後は、拮抗した試合結果。僅差の順位と差のない結果。楽しく、明るく、新旧入り混じった笑い声の絶えない

試合になった。現役には物足らない試合になったかと思う。しか

し、このような試合もちょっとしたゆとりが生まれることでしょ

う。 

 最後に、豪華景品を受け取り、また、次回の合同試合を願って散

会になった、熱い中、

事故もなくスムースな

大会を企画し運営して

いただいた皆様には、

感謝、感謝です。最後

に、テニスに興味を持

たれた方、持ってない

お方でも、取り敢えず

毎週水曜日に東広島運

動公園テニスコート

（7～9番）で午前中に

練習を行っておりま

す。 

 顔を見せるだけでも

旧交を温められますの

で、ぜひお寄りくださ

い。待ってま～す。 

社友会広島結成30周年記念テニス同好会報告 小森山 光朗 
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楽器演奏の会 渡邊 大輔 

 昨年「歌声コンサート」を行った「正力ハッピーサロン」

から本年も招待が参りました。社友会広島支部30周年記念行

事として9月18日正力集会所で「正力ハッピーサロン・歌謡

コンサート」を開催しました。 

 今回は初めてハーモニカの3名も加わり総勢10名です。昨

年のアンケートから要望された曲などを取り入れ、演奏曲目

15曲を決め7月終わりから練習に励みました。 

 当日会場には40名を超える大勢の方が見えられました。ス

タートは「知床旅情」、益田さんの曲と曲の間で軽妙な話術

も入り、会場の歌声も自然大きくなりました。前半は「川の

流れのように」で終わり この後要望があったギター演奏

「オリエンタルダンス」と「ラ・クンパルシータ」を弾きま

した。また後半では前回歌

の希望があった「糸」も歌

いました。曲目が進むにつ

れ歌声が大きくなるように

感じました。 

最後はいつも「故郷」で

す。昨年より参 加者が多

く、社友会員のNさんやKさ

んの奥さんも参加されてい

ました。コンサートが終わ

るとお茶と美味しい「ちら

し寿司」などをご馳走にな

りました。 

後日開催者からメールを

頂き、当日は想定以上の参

加者だったようで大変喜ん

で頂くことができました。 

なお当日アンケートを実

施した結果、大変嬉しいこ

とに、ハーモニカが加わっ

たことにより、満足度が

アップしています。また希

望曲目として演歌、懐かし

のメロディーが上位を占め

ています。年齢 層からで

しょう。次回も要望があれ

ば全員やる気満々ですよ！ 

 

楽器演奏同好会報告 
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ものづくり Caféショップ リフォーム 古賀 誠次郎 

 木工を中心に創作の喜びと技能の向上を目標として、ものづくりを楽しんでおります。 

今回、ご紹介するのは、西条町吉行のコーヒーショップ“Craft & Coffee結い”です。昨年より古民家改造から始

めました、4部屋を畳部屋から「フローリング」に張り

替え加工を行いました。先ず床板を順次剥ぎ取りまし

た、古民家のため、玉石基礎で、木製束（つか）は6畳

間当たりで4本程度しか無かったので、今回のリフォー

ムで、床の補強を兼ね、先ず玉石と木製束を撤去し、

深さ20cm程のモルタル基礎を施し、T型鋼製束を倍の8

本に増強、根太（ねだ）の本数も増やしフローリング

張りを行いました。（焙煎機室、客室ｘ2、厨房とカウ

ンター席の4部屋） 

 

 焙煎室は、今後200kgの焙煎機が置ける様にと、床

の補強を行いました。室内は深青色で統一し、天井と

壁に壁紙を張り、壁には換気扇を施工しました。 

 

 8畳間の客室は、和風調の座卓と黒檀の仕切りを置

き、ふちなし畳の琉球畳を敷き、和、洋を兼ねた構造

にしました。厨房は、衛生上3組のシンクを設置し、水

道、ガスを使うため、東広島市の防火指導を受けなが

ら、耐火策と換気ダクトの設置を行いました。 

 

カウンターテーブル席は、ホームセンターで巾

60cm長さ4m厚さ35mmのゴムの木集成材を2枚購入

し、加工から塗装までを行いました。特にカウンター

テーブルは表面光沢を出すため、ウレタンクリア塗装

を10回以上行い、施工1番の時間を要しました。 

 

 

 

 

ぜひ、自家焙煎した美味しいコーヒーを、古民家と庭を眺めながら如何ですか。 

製作には、各種の電動機械・工具を使い加工をするため、くれぐれも不注意等で怪我をしない様に、危険予知

を行い、安全第一で、作品を増やしながら、楽しみたいと思っております。 

T型鉄鋼束の床下様子 

設置後の焙煎機 

厨房とカウンター席 

和風調の琉球畳の客室 
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ゴルフ ゴルフ同好会報告 末沢 公彦 

 皆さん元気で楽しくプレーされて、うれしい限りです。私は7月に手術し8月は欠席いたしましたが、9月には又

楽しくプレーできたこと大変喜んでいます。プレー出来なかった間、なんか言葉がうまく出なかったりして、不安

だったのですが、9月にゴルフを再開してからは、すぐに言葉もスムーズに出るようになり、体の動きも急回復、

やはりゴルフは素晴らしい。健康維持に欠かせません。皆さんいつまでも、ゴルフを楽しみましょう。いまだに、

クラブシャフトの軽量化をして、スイングの進化を図る人もいますね。私もクラブの軽量化をしようかな！ 

第260回 白竜湖カントリークラブ 7月4日開催  

優勝 大畠 昌巳さん:この度は久しぶりに優勝させて頂きありがとうございました。スタート3ホール実力（笑）

と幸運に恵まれた3連続パーの貯金と高ハンディ、天候、メンバーに恵まれての結果でした。幹事のみなさまあり

がとうございました。 

第2位 亀田 秀昭さん:今年に入り左ヒザと左肘痛の為、練習とコンペ参加が思うように出来ない中での準優勝

で、非常に嬉しく思っています。年齢と共に飛距離が落ち、各クラブの飛距離を見直して変更したのが入賞の一因

かな、と思っています。 

第3位 清田 英司さん:最近、1）当たらない、2）飛ばない、3）入らない の3ないに苦しみ毎回ブービー/ブー

ビーメーカ候補の常連でしたが今回はパー4でのチップインバーディー、パー3でのニアピン等ラッキーが重なり、

加えて最近の高ハンデイキャップに助けられた3位入賞でした。 

第261回 白竜湖カントリークラブ 8月10日開催  

優勝 神野 和彦さん:今回のゴルフコンペは台風6号接近で、開催が危ぶまれて、個人的にも7月は種々事情もあ

り（発熱・仕事etc）ゴルフ不参加が続き何とか開催を望んでいた事で、気合も乗っていましたが、ハンデキャッ

プ・パートナー・強風に恵まれて、1年3ヶ月振りの「優勝」で本当に感謝です。次は80台のスコアでの入賞を目指

します。 

準優勝 山村 繁さん:メンバーに煽てられ調子に乗った結果、今年のベストスコアーで回れました。今後も楽し

く回ればスコアーは付いてくると、信じましょう. 

第3位 新井 優司さん:この度は、ハンディとOBがいつもより抑えれたことが功を奏し3位に入賞できたのは、大

変ラッキーでした。コンペを運営していただいている役員ならびにご参加の皆様、誠にありがとうございました。 

第262回 フォレストヒルズゴルフ＆リゾート 9月11日開催  

優勝 矢野 隆志さん:最近スコアが悪くHDCPをため込む一方でした。アイアンが振り切れなくなったのが原因

ではないかと思い少し練習を増やしました。他には、アイアンを軽くしようと思いシャフトを差し替えました。元

のシャフト重量は約98gで新しいものは約15g軽いものです。軽量シャフトを試打させてくれた前田さん・藤原さ

ん、シャフトの差し替え方法を教えてくれた稲葉さん・ユーチューブに感謝です。 

準優勝 沖田 憲三さん:久しぶりにハンデに助けられて上位入賞できました。次回はグロス90を切れる様に集中

力を高め優勝めざして頑張ります。 

第3位 猪飼 雅澄さん: 

 上位に入賞させて頂き有難う

ございました。 今回は天気、

パートナーにも恵まれ苦手な

フォレストヒルズでも崩れる事

がなく楽しくプレー出来た事が

よかったと思います。 春先か

ら左肩痛が治らず心配でした

が、後半になり痛みが和らいで

きました。早く治して、これか

らも上位入賞を目標に楽しいプ

レーをしたいと思っています。 
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ボランティア活動 あったか支援隊（タスカル） 

 7月26日（水）東広島市ボランティア連絡協議会・令和5年度V連研修会として、東広島市市民文化センター3F

アザレアホールで映画会が開催された。コロナ禍で中断されていたが、4年ぶりの開催となった。 あるこう会と

平成あそび隊に呼び掛けて参加者を募り、合計50名の参加となった。他の団体と合わせ総勢140名の観客で賑わっ

た。映画タイトルは「咲む(えむ)」。 聾唖(ろうあ)女性 瑞月(みづき)が看護師資格を取るも就職に苦戦。ある

限界集落の村役場に採用され、幾多の困難を乗り越え奮闘し、自身の出自(しゅつじ)にも悩みながら持前の明る

さで周囲を変えてゆく。障害者がさらに重度の障害者への励ましや介助をし、困難を克服して生きて行く姿、特

に場面に何回も出てくる「前に進むしかない」という言葉にも感銘を受けた。 

 

会場（東広島市市民文化センター） あったか支援隊（タスカル）参加者 

 「多死社会多死社会多死社会」」」この新聞記事の見出しを見て、

「教育・教養」「新しいものを作れ」の2文字が脳

裏に浮かびました。 

・3か月前あるパーティー会場で「元カノ」と偶然

に 出 会 っ た。「や あ！元 気？」「旦 那 は 死 ん

だ。」「今が青春時代。」「不安は無いでしょ

う。」「広島に来たら必ず電話してくれ。」「覚え

ていたらね。」と別れた。 

 

・忘れた頃に着信音。「用事が出来たので広島駅に着く事だけ連絡する。」「用事が済んだら居場所まで行くの

で動くなよ。」「分かった。電話する。」 

・これは「デート」だ！瞬間的ドキドキ感収まらず、かかりつけ医院へ。女医さん、聴診器を当てながら「大丈

夫。いいネ。楽しんできて。」妻の友人「あんた腹立たないの。」「だって、にこにこ顔見ると許すよ。」 

 妻の承諾を得て「約6時間のデート」体感。女医・家内の応援のお陰。 

 妻「どうだった？」「体全体が軽くなった。」「そう良かったね。」「たまには、女の人とデートするとバラ

色だ。」「生きるぜ。」 

・団欒の頃に着信音。「今日はお世話になりました。」「こちらこそ。」「妻に代わる。」「はい、代わりまし

た。今日はどうでしたか。」後は妻に引継ぎ素知らぬふりする。「合ってもいないのに友達に感じる。不思

議。」僕も「友達100人作ろか。」それには、ボーリング・ゴルフ・デートの3本柱。「教育・教養」「男のロマ

ン・男の美学」 

多死社会を生きる！多死社会を生きる！多死社会を生きる！   

 

 会員番号3665 佃 嘉忠 

パーティー会場 
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地 区 会 員 便 り 岡山地区委員長 池田 征三郎  

新入会員の紹介（含む移籍者） 

2023年7月～9月までの入会者  

広島支部行事予定  2023年10月～12月 

10月27日（金） 定例役員会 

11月 8日（水)～10日（金）2023年秋季親睦二泊三日旅行 

11月24日（金） 定例役員会 

12月22日（金） 定例役員会 

編集後記：「暑さ寒さも彼岸まで」の諺通り、

すっかり秋らしくなってきました。今号には猛

暑の中での活動報告と共に、絵手紙では秋の装

いが届いています。色々な活動に良い季節に

なってきました。社友会・同好会活動への参加

で外出の機会を増やし、フレールや認知症の予

防に取り組んでみましょう。 T.I. 

重河 康江
し げかわ  やすえ

  7249 ステレオ事業部生産部 

河内 巌
こうち いつき

   7257 通信事業本部 事業戦略推進部 

千歳 隆久
せんざい たかひさ

  7259 通信) 第2事業部ソフト開発部 

増田 年克
ますだ  としかつ

  J0018 通信）製品品質保証部 

小林 秀文
こばやし ひでふみ

   J0021 SMJ-BS ﾓﾊﾞｲﾙｿﾘｭｰｼｮﾝ事業推進部 

山本 佳永
やまもと よしひさ

   J0030 パーソナル通信事業部海外営業部 

目代 豊彦
もくだい とよひこ

   J0031 精密ﾓｼﾞｭｰﾙ事業部営業企画部 

堀尾 正弘
ほ りお  ま さひろ

  J0032 SDTC 経管）事業戦略推進部 

鈴木 正博
すずき  まさひろ

   J0035  SSTC CM)ITシステム推進部 

堀岡 誠司
ほりおか まさし

   J0036  通信品質統括部 品質保証 

細越 正秋
ほそこし まさあき

   J0045  通信品質統括部 アフター  

                   サービス部             

（会員番号：J 表示は準会員） 

 今年の夏は、異常な猛暑で高齢者社会には、今までにない過酷な季節と辛い日々が、長きにわたり続きま

した。 

 今月に入り、朝夕、寒いくらい 涼しい日が続き体調管理に大変です。 

 9月22日、岡山シャープOB幹事会を開催し、コロナ感染等で 3年 空白であった岡山シャープOB忘年会を

以下の通り2023年 開催することに決定しました。 

 

 

 

時下、岡山SH・OB会の皆様には、ますますご健勝にお過ごしのことと存じます。今年は、猛暑、豪雨の夏を過ぎ

ても、残暑、厳しい日々が、続いています。 人生60年から70年さらなる後期高齢者越え80歳、10％時代を迎えま

した。さて、シャープも液晶特化が、業績不振になっています。これからも、秋商戦年末にむけシャープ愛、応援

したいものです。今年も、あと2ヶ月余りとなりました。恒例の忘年SH・OB会を「サンロード吉備路」で、ゆっく

り4年間のコロナ疲れを癒しながら、OB再会、一堂に会し旧交を温め 懇親を致したく、ご多忙の中、万障繰り合

わせの上 多数のご参加賜ります様ご案内申し上げます。  

 ◎開催日時 令和5年12月12日（火） 午後6時 懇親会 

 ◎開催場所 国民宿舎「サンロード吉備路」 岡山県総社市三須825－1 

 ◎翌日、総社国際ゴルフカントリーにて、SH－G忘年ゴルフコンペ開催！ 

    シャープ社友会 会員数 合計 4,255 


